

Aerolínea Delta manifiesta interés en ampliar frecuencias a Cuba



La Habana, 1 dic (RHC) Delta, la compañía aérea estadounidense, celebró este 1º de diciembre, en La Habana, el primer aniversario del restablecimiento de sus vuelos directos a Cuba, desde Atlanta, Nueva York y Miami, con la aspiración de aumentar la frecuencia diaria desde esa última ciudad, en el sur de la Florida.

Rodrigo Bertola, director de Delta para Latinoamérica y el Caribe, señaló a la prensa cubana que están a la espera de los permisos correspondientes de las autoridades de Estados Unidos para elevar a dos la frecuencia diaria de los vuelos entre Miami y La Habana.

Dijo que están muy enfocados en aumentar la presencia en la mayor isla de Las Antillas, pues en el primer año movieron a alrededor de 93 mil pasajeros desde y hacia la capital cubana.

"Se afianzaron con tres oficinas comerciales para la venta de boletos en La Habana, una en el aeropuerto internacional José Martí, otra en La Rampa y la última en Miramar, en busca de estar más cerca de los clientes", subrayó.

"Nos ha ido muy bien, estamos muy contentos", aseguró Bertola, quien visita Cuba por tercera ocasión, para las actividades por el primer aniversario de los vuelos de su compañía a la urbe capitalina.

Delta Air Lines, con sede en la ciudad estadounidense de Atlanta, llegó a Cuba el primero de diciembre de 2016 tras recibir los permisos correspondientes, en el marco del acuerdo entre los gobiernos de Cuba y Estados Unidos como parte del proceso hacia la normalización de relaciones que emprendieron los mandatarios Raúl Castro y Barack Obama, en 2014.

Precisa la información de la **Agencia Cubana de Noticias** que Rodrigo Bertola se define como un optimista ante el desafío que impone el giro de la administración de Donald Trump en la política hacia nuestro país, y las medidas anunciadas que restringen aún más los viajes de los estadounidenses al archipiélago cubano y la cancelación de algunas aerolíneas para volar a Cuba.

"Mientras se cierran algunas puertas se abren otras y Delta está comprometida con mantener este destino para sus aeronaves y maximizar las oportunidades porque hay un mercado al que satisfacer", aseguró.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/149112-aerolinea-delta-manifiesta-interes-en-ampliar-frecuencias-a-cuba>



Radio Habana Cuba